



まきの木

令和6年 3月22日
堀津小学校



▲学校HPへ

学校の教育目標 『心豊かに伝え合い たくましくやりぬく子』

卒業，そして，進級に向けて

「『心』は誰にも見えないけれど，『心遣い』は見える」

「『思い』は見えないけれど，『思いやり』は誰にでも見える」

東日本大震災以降，毎日，テレビ画面に流れていたこの詩は，詩人で作詞家の宮澤章二さんが書いた「行為の意味」という詩の抜粋です。人が人として生きるうえで大切なことがこの「行為の意味」には記されています。卒業式や進級，そして，新しいステージへと歩む子供たちに，ぜひ，この言葉を贈りたいと思います。

今年一年，子供たちから「心遣い」や「思いやり」をたくさんもらいました。「おはようございます」と元気に挨拶してくれる姿，「一緒にやりましょう」と誘ってくれた姿，「大丈夫ですか？手伝います」と助けてくれた姿，「がんばってください」と励ましてくれた姿・・・どれも，相手に「心」や「思い」を寄せ，「行為」で表した素敵な姿でした。そんな「心遣い」や「思いやり」の心をしっかりと引き継いでいきたいと思います。ご家庭でも，「思い」に見える形で表し，今年一年でできるようになったことや成長したことを言葉にしてお子さんに伝えていただきたいです。

今年一年，本校の教育活動にご理解とご協力をいただき，ありがとうございました。何かと行き届きな点が多々あったかと思いますが，温かく見守っていただき，本当にありがとうございました。来年度も，地域とのつながりを大切にしたい学びの充実に努めてまいります。

これからも子供たちが安心して学校生活を送れるよう，そして，世の中の動きに対して，正しく判断し「心豊かに伝え合い，たくましく生きてぬいていける子供たち」の育成に力を入れて取り組んでいきます。

年度末の人事異動で，教職員の異動等があるかと思いますが，令和6年度も，堀津小学校の教育活動に対し，変わらぬご支援をいただけますよう，よろしくお願いいたします。



巣立ち活動で感謝の気持ちを伝える！

3月7日と15日の2日間，6年生がお世話になった堀津小学校や先生方に感謝の気持ちを込めて，「巣立ち活動」として，掃除を行ってくれました。普段，なかなか掃除がやり切れていない家庭科室や図書室，体育倉庫等をどの子も黙々と，きれいにしてくれていました。

美しくなった特別教室に目をやると，子供たちは，当たり前のことを当たり前にならうとこつこつ頑張る1年であったと改めて感じました。



学年末休業中の連絡について

○これからの予定について

4月 5日（金）入学式準備（新6年生）

4月 8日（月）着任式・始業式
8：30～

入学式 9：15～

○春休み中の緊急の連絡方法について

春休み期間中，緊急の連絡等がありましたら，学校または，下記の羽島市教育委員会専用電話にご連絡ください。教育委員会を通じて堀津小学校職員に連絡が伝わるようになっています。

堀津小学校 058-398-3294

教育委員会 090-6358-6163